

ABSTRAK

Desi Purnamasari “Pengaruh Dana Pihak Ketiga terhadap Cash Ratio di PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Al-Wadi’ah Tasikmalaya”

Dalam melayani kebutuhan nasabah, bank sebagai penampung dana yang dihimpun dari masyarakat harus menjaga likuiditasnya, jangan sampai bank mengecewakan nasabah dalam pelayanan khususnya ketika nasabah melakukan penarikan dana. Oleh karena itu, sumber dana yang berasal dari masyarakat atau dana pihak ketiga harus lebih berkembang karena dana pihak ketiga merupakan dana dari masyarakat luas yang merupakan sumber dana terpenting bagi kegiatan operasi suatu bank. Berdasarkan pengamatan yang dilakukan di PT. BPRS Al-Wadi’ah Tasikmalaya kenyataan menunjukkan bahwa jumlah dana pihak ketiga mengalami kenaikan setiap tahunnya tetapi tingkat *cash ratio* dari tahun ke tahun bersifat fluktuatif, dimana pada tahun 2009 dan 2011 tingkat *cash ratio* mengalami penurunan.

Adapun permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini yaitu berkaitan dengan jumlah perkembangan dana pihak ketiga, tingkat *cash ratio* dan pengaruh dana pihak ketiga terhadap *cash ratio* pada PT.BPRS Al-Wadi’ah Tasikmalaya. Berdasarkan permasalahan tersebut penelitian ini pada dasarnya bertujuan untuk mengetahui jumlah dana pihak ketiga mempengaruhi terhadap tingkat *cash ratio* di PT.BPRS Al-Wadi’ah Tasikmalaya pada periode tahun 2008 sampai dengan tahun 2012.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data yang diambil dari laporan keuangan tahunan dalam bentuk neraca keuangan (*balance sheet*) dari tahun 2008 sampai dengan tahun 2012 yang diperoleh secara langsung dari PT. BPRS Al-Wadi’ah Tasikmalaya. Adapun analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, korelasi *pearson product moment*, koefisien determinasi dan uji hipotesis (uji t).

Pengujian yang telah dilakukan dalam penelitian ini memberikan hasil bahwa jumlah dana pihak ketiga tidak berpengaruh terhadap tingkat *cash ratio* di PT. BPRS Al-Wadi’ah Tasikmalaya. Akan tetapi dana pihak ketiga memiliki hubungan yang rendah terhadap *cash ratio*. Persentase hubungan tersebut dapat dilihat pada analisis koefisien determinasi yaitu sebesar 4,3 %. dan sisanya 95,7 % dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti pada penyusunan penelitian ini.